

# REDAKSI SATU

## Wakil Gubernur Musa Rajekshah Bersama Bupati Simalungun dan Ketua IMI Lepas Peserta Danau Toba Rally 2022

Karmel - [SIMALUNGUN.REDAKSISATU.CO.ID](http://SIMALUNGUN.REDAKSISATU.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 20:13



SIMALUNGUN - Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah didampingi Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, mewakili Ketua Ikatan Motor Indonesia ( IMI ) Nanang Sukarna dan Ketua IMI Sumut Harun Mustafa melepas 65 perelly untuk adu kecepatan di Lintasan Hutan Tanaman Industri Toba, Sektor Aek Nauli



65 perelli yang meramaikan event Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship 2022 tersebut secara resmi dilepas dari terminal Kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Sumut, pada Opening Serimonial Asia Pacific Rally Championship (APRC), Jumat sore (23/9/2022).



Wakil Gubernur Sumatera Utara ( Sunut ) Musa Rajekshah dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pendukung, sponsor dan panitia pelaksana serta masyarakat atas dukungannya sehingga event Asia Pacific Rally Championship (APRC) Danau Toba dapat terlaksana di Kawasan Danau Toba," Ucap Musa Rajekshah

Dikatakannya, Pemerintah Provinsi Sumatera Utara bersama dengan Kabupaten Simalungun mendukung penuh event relli di kawasan Danau Toba, karena selain meningkatkan perekonomian masyarakat juga menjadi ajang promosi Destinasi Pariwisata Super Prioritas Danau Toba.

Musa Rajekshah yang familiar disapa bang ijeck juga menyampaikan selamat bertanding kepada seluruh peserta relli APRC dan berharap para pereli menjunjung sportifitas selama pertandingan sehingga acara berjalan lancar dan sukses

Ditambahkan Ijeck, sesuai hasil sesuai informasi Deligate Federation Internasional Automobile (FIA) memberikan kesempatan untuk Sumatera Utara menggelar 2 seri APRC tahun 2023 mendatang. "Kita mengajak seluruh pihak untuk turut mendukung event ini," ujar Ijeck.

Sementara Bupati Simalungun menyampaikan, bahwa event Asia Pacific Rally Championship (APRC) diharapkan akan mendatangkan hal yang positif bagi Kabupaten Simalungun khususnya di bidang pariwisata, tentunya, dengan kehadiran para peserta ini akan dapat langsung dirasakan masyarakat

"Ini terbukti ketika digelarnya event Kejurnas Rally Agustus yang lalu, sejumlah hotel di Kota Touris Parapat ini penuh dan banyak warga dari berbagai daerah datang ke Danau Toba," ucap Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga juga menyampaikan, saat perhelatan Danau Toba Rally Agustus lalu, penjualan Kamar mencapai hampir Rp. 1 Miliar. "Ini belum termasuk makan dan minuman seta pendapatan UMKM yang lain,"sebenya.

Untuk itu, Bupati Simalungun Radiapoh Sinaga mengajak seluruh masyarakat Simalungun khususnya yang berada di daerah Kawasan Wisata Super Perioritas Danau Toba untuk bersama-sama mendukung terselenggara Danau Toba Rally, sehingga event ini dapat berjalan dengan baik.

Sebelumnya, Ketua IMI Sumut. Harun Mustafa Nasution melaporkan bahwa, jumlah peserta yang mengikuti Danau Toba Rally 2022 sebanyak 65 peserta, yang berasal dari beberpa negara seperti Malyalisa, Itali, Portugal, India, New Zealand dan tuan rumah Indonesia.

Terimakasih kami ucapkan kepada Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Simalungun yang sudah mendukung tersegaranya acara ini," kata Harun Mustafa Nasution yang juga peserta relly

Tampak hadir dalam acara tersebut antara lain, Danrem 022/PT Kolonel Inf Luqman Arif, Ketua DPRD Simalungun Timbul Jaya Sibarani, Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung, sejumlah pimpinan OPD di Lingkungan Pemkab Simalungun, IMI Sumut Harun Mustafa Nasution, dan Koni Sumatera Utara Jhon Ismadi Lubis. ( KARMEL )